

Publicidad

Home > Economía > Empresas

3 Aún puedes leer 3 artículos más. Crea tu cuenta ahora mismo y disfruta de 10 contenidos mensuales gratis.

Crea tu cuenta

3 ago 2022 - 5:31 p. m.

Redacción Economía

Seguir

Histórico: **Ecopetrol** registró utilidades por \$17 billones en el primer semestre

Para el segundo trimestre del año se registraron ingresos consolidados por \$43.9 billones, una utilidad neta de \$10.5 billones, un EBITDA de \$22.2 billones, y un margen EBITDA de 51 %, el más alto en la historia de la compañía.



Foto de referencia. / Cortesía

Foto: Cortesía



Para seguir disfrutando de los beneficios del periodismo útil, crítico y veraz de **El Espectador**

Suscríbete

Ecopetrol informó este miércoles que, para el primer semestre de 2022, obtuvo ingresos consolidados por \$76.4 billones, un Ebitda de \$38.1 billones y una utilidad neta de \$17.0 billones la cual superó la cifra obtenida en los doce meses del 2021.

El resultado, de acuerdo con la empresa, se dio gracias a un entorno de precios favorable y gran efectividad de la estrategia comercial en capturar los diferenciales de los productos, un repunte en el volumen de producción y en las cargas transportadas por oleoductos y poliductos, un mayor volumen de ventas y unos márgenes de refinación histórico. Todo lo anterior permitió mitigar las presiones inflacionarias y el incremento de la tasa nominal de tributación del 31 % al

Últimas noticias en Empresas



Empresas

Ecopetrol importará, en plan piloto, gas natural a Buenaventura

Hace 22 horas

35 % en Colombia.

“Las cifras del Grupo **Ecopetrol** al cierre de junio de 2022 marcan un nuevo hito histórico para la compañía al haber logrado los mejores resultados financieros trimestrales y semestrales en nuestra historia. En tan solo seis meses del año hemos logrado una utilidad de \$17.0 billones que supera la de todo el año 2021”, dijo Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol**.

Para el segundo trimestre del año se registraron ingresos consolidados por \$43.9 billones, una utilidad neta de \$10.5 billones, un EBITDA de \$22.2 billones, y un margen EBITDA de 51 %, el más alto en la historia de la compañía.

Según Bayón, la solidez financiera de la compañía permitió que, a comienzos de julio, S&P Ratings mantuviera su calificación internacional de largo plazo en BB+ con perspectiva estable.

El presidente de la compañía también destacó la exploración de la actividad concurrente de 2 taladros en el Piedemonte y 2 en el offshore, la recién anunciada confirmación de la presencia de gas en aguas profundas en el caribe colombiano con el pozo exploratorio Uchuva-1, el acuerdo alcanzado con Oxy de exploración conjunta en aguas profundas en el noreste del país y la adquisición de sísmica onshore en Colombia.

“Finalmente, vale la pena destacar que el 60% de los volúmenes de hidrocarburos identificados en la cartera exploratoria corresponden a gas, con lo cual se evidencia una total alineación entre la exploración de hidrocarburos y las metas de transición energética que se han propuesto tanto **Ecopetrol** como el país”, dijo Bayón.

Lea también: **Venezuela busca reactivar exportaciones de gas a Colombia**

El gas, el combustible de transición de la empresa, continúa siendo protagonista en las actividades del grupo y durante el segundo trimestre del año el aporte del gas a la producción consolidada fue del 20 %. “A lo anterior, se suman los buenos resultados operativos y financieros de nuestra operación en el Permian, que alcanzan máximos históricos superando los resultados obtenidos en todo 2021”.

En cuanto a ISA, los resultados financieros trimestrales fueron positivos, con un crecimiento frente al segundo trimestre del año pasado del 14,5 % en los ingresos operacionales y del 10,1% en el EBITDA. “ISA ganó uno de los proyectos más grandes de transmisión de energía subastados en Brasil en los últimos años a través de ISA CTEEP, consolidando cada vez más su liderazgo en este mercado”, explicó el presidente del grupo.

Durante el semestre, el aporte de la consolidación de ISA al Grupo **Ecopetrol** fue de \$0.6 billones a la utilidad neta (neto de interés no controlante) y \$4.2 billones al EBITDA.

El Espectador en video:

También te puede interesar: OPEP+ acuerda leve aumento de producción de petróleo

En cuanto a sostenibilidad, la empresa se encuentra en la “maduración e implementación de un ambicioso plan de energías renovables” soportado en proyectos solares, eólicos y de geotermia en geografías donde el Grupo **Ecopetrol** tiene operaciones.

“Se viene avanzando en la construcción de dos ecoparques solares adicionales que sumarían alrededor de 49 MW de capacidad instalada, los cuales aportarán a la meta de 400 MW a 2023. A cierre del primer semestre de 2022, el Grupo **Ecopetrol** ha logrado la incorporación de 119 MW de energía renovable en su matriz de suministro, los cuales representan el 9 % de la capacidad instalada (MW) de la empresa”, agregó Bayón.

   **¿Ya te enteraste de las últimas noticias económicas?** Te invitamos a verlas en **El Espectador**.



La existencia del periodismo de El Espectador **es muy importante para Colombia**. Trabajamos cada día para estar a la altura de **esa responsabilidad**.

[Suscríbete](#)

 [Síguenos en Google Noticias](#)

Temas Relacionados [Ecopetrol](#) [Utilidades](#) [Gas](#) [Petróleo](#)

Primer semestre 2022



La existencia del periodismo de El Espectador **es muy importante para Colombia**. Trabajamos cada día para estar a la altura de **esa responsabilidad**.

[Suscríbete](#)

 [Síguenos en Google Noticias](#)

Temas Relacionados [Ecopetrol](#) [Utilidades](#) [Gas](#) [Petróleo](#)

Primer semestre 2022



Conversación

[SEGUIR](#)

[INICIAR SESIÓN](#) | [CREAR CUENTA](#)



Escriba aquí

TODOS LOS COMENTARIOS [1](#)

[Los más recientes](#) ▾



Orlando Ariza • [HACE 1 HORA](#)

El gran negocio de los privatizadores al aduenarsen de la empresa Estatales, con falsa carreta de la democratización de las presas para hacer de los colombianos dueños de dicho patrimonio; pero sería muy importante que los ciudadanos nos conocamos quienes son los beneficiarios de las acciones que el gobierno del expresidente Alvaro Uribe colocó en manos privadas y en que proporción se embolsillan buena parte de la rentabilidad que genera Ecopetrol patrimonio social de los colombianos. "país de propietarios", mamola como decía Horacio



Orlando Ariza • HACE 1 HORA

El gran negocio de los privatizadores al adueñarse de las empresa Estatales, con falsa carreta de la democratizacion de las presas para hacer de los colombianos duenos de dicho patrimonio; pero sería muy importante que los ciudadanos noscamos quienes son los veneficiarios de las acciones que el gobierno del expresidente Alvaro Uribe colocó en manos privadas y en que proporción se embolsillan buena parte de la rentabilidad que genera Ecopetro patrimonio social de los colombianos. "pais de propietarios", mamola como decia Horacio Serpa Uribe - ese si un Uribe bueno.

RESPONDER  0  0

CONVERSACIONES ACTIVAS



Iván Duque anuncia un "voto de silencio" apenas...  27



Partidos tradicionales apoyan a María Fernanda...  10

Gestionado por  **viafoura**

Las noticias de Empresas hoy